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１ 開会

２ 委員長あいさつ

３ 審議事項

(1)令和６年度丸山晩

霞記念館美術品取得

（案）について

(2)令和６年度梅野記

念絵画館美術品取得

（案）について

日向事務局

日向事務局

田丸委員長

日向事務局

田丸委員長

佐藤館長

田丸委員長

田丸委員長

佐藤館長

佐藤館長

田丸委員長

田丸委員長

佐野学芸員

田丸委員長

日向事務局

美術品取得審査委員会規程第１条に基づき、審査委員会を開会

いたします。

委員長、よろしくお願いします。

（あいさつ）

ありがとうございました。審議事項に入ります。進行は田丸委

員長、よろしくお願いします。

（１）令和６年度丸山晩霞記念館美術品取得（案）について、

事務局から説明をお願いします。

（説明）

只今の件につきまして、質問・意見等ございましたらお願いし

ます。

寄贈されたものをそのまま保管しないですよね。

額に入れてないといけません。額装したいと思います。

収蔵庫は温湿度が管理されていますので、そのまま保存してお

いても問題ありません。

ご覧いただいた状況をお受けするということでよろしくお願い

いたします。

それでは、（１）令和６年度丸山晩霞記念館美術品取得（案）に

ついては、決定しました。

続いて（２）令和６年度梅野記念絵画館美術品取得（案）につ

いて事務局より説明をお願いします。

（説明）

山本弘さんは飯田市の人でも知らない人がいます。作品を見れ

ばすごい作品なんだけれども知られてない。

公立美術館では梅野記念絵画館で初めて取り上げたものになり

ます。梅野隆が注目していたかというとそうではなくて、同じ志

を持った友の会の会員から企画展の提案があり、その当時の館長

であった大竹さんが同意して、これから再評価していこうという



４ 具申

５ その他

田丸委員長

日向事務局

田丸委員長

日向事務局

ことで位置づけた作品になります。

そういう意味で吉岡憲は、梅野隆が生前から目につけていた作

家で 2017年に展覧会を開催しています。それで、白鳥映雪に関し
ては北御牧の村時代に作家を村が支援していたということもあっ

て、梅野記念絵画館にも 20点ほど作品が所蔵されていて中には明
神池のデッサンもあります。この作品が加わることで映雪の展覧

会が小さな展覧会が今後できるんじゃないかなと活用の見込みは

それぞれあるかなと思っています。

それぞれ、寄贈を受けたいと思いますがいかがでしょうか。

はい、それでは決定とさせて頂きます。以上を持ちまして本日

の審議事項を終了させて頂きます。事務局の方で具申を作成しま

すので、しばらくお待ちください。

お手元にお配りさせていただいた具申が晩霞・梅野それぞれに

なります。

東御市美術品取得審査委員会の審査結果について具申（１）令

和７年３月３日開催致しました東御市美術品取得審査委員会結果

に基づき、丸山晩霞記念館の美術品取得について下記の通り具申

致します。審査物件（１）丸山晩霞２点、吉田遠志作品が７点取

得価格については寄贈ということで具申（案）を提出させて頂き

ました。

続きまして、梅野記念絵画館です。東御市美術品取得委員会審

査結果について（具申）（案）令和７年３月３日に開催しました東

御市美術品取得委員会結果に基づき、梅野記念絵画館美術品取得

について下記の通り具申致します。山本弘２点、吉岡憲１点、白

鳥映雪１点取得については、取得価格については無償寄贈となり

ます。以上です。

このような形でよろしいでしょうか。

(意見なし）

後日、市長へ具申書をお渡しします。以上で本日の審議を終了

いたします。進行を事務局にお返しします。

ありがとうございました。

その他、ご質問・ご意見等ございますでしょうか。よろしいで

すか。

(質問・意見なし）



６ 閉会 日向事務局 それでは、以上をもちまして令和６年度第二回東御市美術品取

得委員会を閉会致します。ありがとうございました。

以上


